



www.mg.co.id

## Barca Buang Kesempatan Menang

**VIGO (IM)** - Barcelona membuang keunggulan tiga gol saat diimbangi Celta Vigo di Stadion Abanca-Balaidos dalam lanjutan Liga Spanyol, Sabtu (6/11) malam WIB.

Barcelona memulai laga dengan baik. Mereka memimpin 3-0 saat jeda berkat gol Ansu Fati, Sergio Busquets dan Memphis Depay di babak pertama.

Namun di babak kedua, Iago Aspas membawa Celta menipiskan skor pada menit ke-52 sebelum ditambah oleh Nolito pada menit ke-74. Kemenangan Barcelona yang sudah di depan mata kemudian buyar setelah Aspas kembali bikin gol di injury time.

Freddie de Jong mempertahankan karakter Barcelona. Ia secara keseluruhan menyoroti performa Barcelona di babak kedua. Gelandang asal Belanda itu menilai Barcelona kurang ngotot saat dapat tekanan. "Di babak ked-

ua, kami lupa bagaimana cara bermain. Kami statis. Kami tak punya kepribadian. Para pemain harus berubah, harus memberikan lebih ketika ada tekanan dari lawan dan itu saja," ujar De Jong seperti dilansir Sport.

Barcelona berarti sudah tidak menang dalam empat laga terakhirnya di LaLiga, karena hanya mencatat dua hasil imbang dan dua kali kalah.

"Ini sebenarnya adalah pertandingan penting untuk memperbaiki posisi kami di klasemen dan ini jadi pukulan besar buat kami. Tapi kami masih bisa berjuang untuk gelar juara karena kami punya banyak kualitas. Kami sudah kehilangan banyak poin jadi ini akan sulit, tapi kami harus jalan terus," tuturnya. ●vdp



FREDDIE DE JONG  
Pemain Barcelona

## Neymar Kembali Tunjuk Ketajaman

**BORDEAUX (IM)** - Neymar menyumbang dua gol saat Paris Saint-Germain (PSG) mengalahkan tuan rumah Bordeaux, 3-2, pada matchday ke-13 Liga Prancis 2021/2022, di Stadion Matmut Atlantique, Minggu (7/11) dinihari WIB. PSG tampil tanpa Lionel Messi yang masih absen akibat cedera. Julian Draxler diturunkan untuk mengisi tempat La Pulga.

Gol pertama Neymar tercipta di menit ke-26 dengan tembakan kaki kanannya, memaksimalkan crossing Kylian Mbappe. Lalu Neymar menggandakan keunggulan PSG dua menit sebelum turun minum. Bekerja sama dengan Mbappe, striker Brasil itu kembali membobol gawang Bordeaux.

Satu gol PSG lainnya lahir di menit ke-63. Kali ini giliran Mbappe yang menaklukkan kiper Bordeaux, Benoit Costil, usai mendapat umpan matang dari Georginio Wijnaldum. Tuan rumah memperkecil ket-

ertinggalan 15 menit berselang. Crossing Yacine Adli diselesaikan menjadi gol oleh Alberth Elis. Kemudian Bordeaux mencetak gol kedua di menit injury time. M'Baye Niang memperdaya Keylor Navas lewat bola sepakan kaki kanannya, memanfaatkan assist Jimmy Briand.

Penting bagi Neymar kembali mencetak gol, karena dia sempat mengalami cedera. Dan kini di saat Messi tak bermain, Neymar tampil dengan performa bagus memberikan kontribusi bagi timnya. Tambahan tiga angka membawa PSG kokoh di puncak klasemen sementara Liga Prancis dengan 34 poin. Sementara itu, Bordeaux tertahan di urutan ke-16 dengan 12 poin. ●vit



NEYMAR  
Pemain PSG



Bernardo Silva  
saat melesatkan  
gol ke gawang  
Manchester  
United.

## City Permainkan MU di Old Trafford

**"Pujian yang besar serta kekaguman dan kebanggaan saya pada para pemain. Mereka sanggup menampilkan performa terbaik dan tidak melakukan kesalahan,"** ujar Pep Guardiola.

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City sukses mempermalukan Manchester United (MU) pada matchday ke-11 Premier League, yang berlangsung di Old Trafford, Sabtu (6/11) malam WIB. City benar-benar membuat Setan Merah tak berkitik dan dijadikan main-main. Gol bunuh diri Eric Bailly (7) dan gol Bernardo Silva (45) memastikan The Citizens pulang dengan tiga poin.

Dalam laga itu, tim tamu tampil superior sepanjang pertandingan, total melepaskan 16 tembakan (5 on target), berbanding 5 milik MU (1 on target). Mereka juga unggul dalam penguasaan bola hingga 68 persen. Juara bertahan Liga Inggris tersebut juga melakukan operan sebanyak 821 kali, atau dua kali lipat dari yang

dilakukan MU (389 kali). Para pemain Man City mampu menjalankan instruksi sang manajer, Pep Guardiola, dengan baik. Manajer asal Spanyol memang menginginkan anak asuhannya berlama-lama dengan bola di laga ini. Menurut Guardiola, ini adalah cara paling ampuh untuk meredam Setan Merah. Hal tersebut bikin tuan rumah tak punya kesempatan untuk melancarkan serangan cepat yang jadi senjata mereka.

"Ketika Anda menguasai bola, Anda membungkam stadion ini. Saya bermain satu atau dua kali di sini ketika kita bermain lebih baik dan wow, para suporter sangat luar biasa memberikan dukungan. Cara terbaik untuk membungkam

mereka adalah OK, beri saya bola dan mainkan, mainkan, mainkan, jangan biarkan mereka mendapat kesempatan untuk berlari. Ketika mereka tidak memiliki bola mereka menderita seperti semua tim berbakat," ujar Guardiola dikutip dari BBC.

Guardiola juga memuji kualitas yang dimiliki para pemainnya. "Pujian yang besar serta kekaguman dan kebanggaan saya pada para pemain ini. Mereka sanggup menampilkan performa terbaik dan tidak melakukan kesalahan," ujarnya.

Kiper MU David de Gea tercatat lima kali melakukan penyelamatan di sepanjang pertandingan. Ilkay Guendogan menyebut City bisa saja mencetak gol lebih banyak jika bukan karena performa apik kiper asal Spanyol itu.

"Sungguh sangat menarik, cukup menyenangkan. Babak pertama yang luar biasa, di mana kami bisa saja mencetak lebih banyak gol. Bisa saja tiga atau empat gol saat jeda. Kiper mereka melakukan beberapa penyelamatan hebat di babak pertama, itu luar biasa," ujar Guendogan seperti dilansir

situs resmi klub.

Dominasi City membuat MU tak berkitik sampai-sampai tim tuan rumah tercatat cuma empat kali menyentuh bola di kotak penalti lawan. Tembakan Cristiano Ronaldo pada menit ke-25 jadi satu-satunya upaya MU yang mengarah ke gawang City.

"Babak kedua adalah soal main sabar, menjaga bola, menjaga penguasaan bola, mengoperinya, masuk ke rim dan tidak memberi mereka peluang. Saya tidak ingat mereka punya peluang di babak kedua. Cara kami mendekati pertandingan dan main selama 90 menit mengesankan. Sekarang kami harus mempertahankannya sampai setelah jeda internasional," kata Guendogan.

Di pihak MU, Ole Gunnar Solskjaer mengakui timnya tampil buruk. "Sangat sulit untuk berbicara sekarang, tentu saja, karena kami memulai pertandingan dengan buruk dan pasif. Ketika mereka mendapatkan gol pertama, itu akan selalu menjadi pertandingan yang sulit, tertinggal 1-0 itu menyulitkan. David (De Gea) menahan kami dalam permainan, beberapa penyelamatan-

nya bagus dan kemudian mereka mencetak gol yang selalu mereka cetak. (Joao) Cancelo memotong ke dalam, umpan silang yang kami tahu itu akan terjadi dan itu seharusnya tidak terjadi. Ini jelas mengecewakan," ujar Solskjaer, dilansir dari laman resmi MU.

Ia juga mengakui kelebihan tim lawan yang bermain dengan bagus. "Kami bermain melawan tim yang bagus, jangan lupa itu, tapi kami tidak berada di dekat standar dan level kami dan itu adalah sesuatu yang harus kami kembalikan. Kami harus kembali menjadi yang terdepan, menjadi lebih agresif, mungkin keadaan membuat kami sedikit lebih berhati-hati dan pasif," kata Solskjaer.

Manchester City kini mengumpulkan 23 poin di peringkat dua klasemen Liga Inggris. Mereka tertinggal tiga angka dari Chelsea yang ada di puncak. Sementara Manchester United baru mengumpulkan 17 poin.

Hasil laga lainnya adalah Southampton 1 vs Aston Villa 0, Brentford 1 vs Norwich City 2 dan Crystal Palace vs Wolves 2-0. ●vit

## Chelsea Hanya Raih Hasil Seri

**LONDON (IM)** - Chelsea gagal meraih tiga angka saat menghadapi Burnley di Stamford Bridge pada laga pekan ke-11 Liga Inggris, Sabtu (6/11) malam WIB. The Blues harus puas bermain imbang 1-1.

Tuan rumah unggul lebih dulu melalui Kai Havertz pada menit ke-33. Terus menyerang, Chelsea justru kecolongan di menit ke-79 lewat gol Matej Vydra.

Manajer Chelsea, Thomas Tuchel, merasa Burnley sangat beruntung bisa mengimbangi tim asuhannya. Ini karena Chelsea tampil begitu dominan sepanjang 90 menit.

Opta mencatat, Chelsea mencatatkan penguasaan bola sebesar 69,8 persen dibanding Burnley dengan 30,2 persen. Havertz dan kawan-kawan juga terus menekan Burnley dengan melepas 25 tembakan, empat di antaranya on target. Sementara, Burnley hanya bikin 5 percobaan dengan dua mengarah ke gawang.

"Burnley sangat beruntung bisa bermain imbang, tapi itulah sepak bola. Kami sangat beruntung bisa meraih clean sheet di Brentford. Itu sebabnya semua orang menyukai pertandingan. Saya tetap merasa bahwa kami melakukan pertandingan yang fantastis. Saya suka sikap pemain. Saya menyukai intensitasnya. Saya menyukai tingkat konsentrasi. Inilah yang Anda butuhkan setelah tujuh kemenangan berturut-turut," ungkapnya.

Sementara Kai Havertz mengaku timnya harus berjuang keras untuk memenangkan laga. "Burnley tampil disiplin. Mereka tidak membiarkan kami leluasa menciptakan peluang. Kami harus terus fokus menghadapi laga-laga selanjutnya. Penting bagi kami untuk selalu tampil dengan performa terbaik kami,"

ujar pemain asal Jerman itu.

Tambahan satu angka membuat Chelsea saat ini mengumpulkan 26 poin.

Mereka tetap di puncak klasemen dengan tiga angka dari Manchester City di urutan kedua. ●vit



KAI HAVERTZ  
Pemain Chelsea

## Kemenangan Penting Juventus

**TURIN (IM)** - Juventus bersusah payah menaklukkan Fiorentina di lanjutan Liga Italia. Dalam laga di Allianz Stadium, Minggu (7/11) dinihari WIB itu, gol tunggal Bianconeri dicetak oleh Juan Cuadrado di menit injury time babak kedua.

Kedua tim memainkan tempo tinggi sejak awal pertandingan. Laga sempat dihentikan sementara di menit ke-17 lantaran kiper Fiorentina, Pietro Terracciano, mengalami luka pada matanya.

Terracciano terluka setelah berduel udara dengan Matthijs De Ligt. Penjaga 31 tahun itu masih bisa melanjutkan pertandingan setelah mendapat perawatan.

Juventus sempat kesulitan membobol tim tamu dalam waktu normal. Bahkan saat Fiorentina harus bermain dengan 10, setelah Nikola Milenkovic diusir pada menit ke-73, Juventus belum juga bisa mencetak gol.

Usai laga, pelatih Massimiliano Allegri memuji mental pemainnya karena mampu merespons hasil buruk timnya di awal musim dengan meraih

kemenangan di laga penting ini. Dan kemenangan ini sangat penting untuk meningkatkan kepercayaan diri.

"Kami bertahan dengan baik pada tingkat psikologis. Kami seharusnya marah pada poin yang kami jatuhkan sepanjang musim ini, yang akan kami bawa pulang dengan mentalitas dan sikap yang berbeda. Kami harus senang kali ini, tetapi juga masih memiliki kemarahan karena kami kehilangan poin itu (di awal musim)," kata Allegri dilansir dari Football Italia.

Ia meminta pemainnya agar tetap konsisten. "Ke depan kami tidak boleh menurunkan tingkat konsentrasi. Jika ada, itu harus mengingatkan kami bahwa untuk memenangkan pertandingan, kami harus berjuang sampai akhir. Orang-orang mengatakan Anda harus bermain dengan baik, tetapi pada akhirnya ini tentang menang dan Anda harus menang," pungkasnya.

Saat ini posisi Juventus berada di peringkat kedelapan klasemen Liga Italia, dengan mengoleksi 18 poin. Sementara, Fiorentina berada di peringkat ketujuh dengan poin yang sama

seperti Juventus. ●vdp



JUAN CUADRADO  
Pemain Juventus

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA  
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpi@lasegarboard.com